

ご報告：ウルグアイ東方共和国 ウルグアイ消防庁 消防車寄贈事業

平成27年度在ウルグアイ日本国大使館「草の根・人間の安全保障無償資金協力」のもと、同国消防庁へ日本の自治体より無償譲渡いただいた車両4台を寄贈しました。

車両到着後の2017年5月30日に日本大使館により引渡し式が行われましたので、ご報告します。

<現地写真>

<p>1</p>	<p><引渡し式></p> <p>5月30日 消防庁内で行われた引渡し式、車両の前で記念撮影</p> <p>左からエドワード・ボノミ内務大臣、駐ウルグアイ国 田中 径子 特命全権大使、レアンドロ・パロメケ 消防庁長官</p> <p>※写真は在ウルグアイ日本国大使館ホームページより</p>	
<p>2</p>	<p><引渡し式></p> <p>寄贈車両を確認するボノミ内務大臣、田中大使、パロメケ消防庁長官（中央）</p> <p>パロメケ長官は「日本からは20年以上支援を頂き、車両だけでなく技術研修も受けました。寄贈を受けた4台を有効に活用します。」と感謝の言葉を述べた。</p> <p>※写真は在ウルグアイ日本国大使館ホームページより</p>	

<p>3</p> <p><寄贈車両></p> <p>ラバジェハ県 ホセ・ペドロ・バレラへ 配備された東広島市供出 の「水槽付ポンプ車」と 消防隊</p>	
<p>4</p> <p><寄贈車両></p> <p>ラバジェハ県 ホセ・ペドロ・バレラへ 配備された東広島市供出 の「水槽付ポンプ車」</p> <p>放水訓練を行う消防隊</p>	
<p>5</p> <p><寄贈車両></p> <p>セロラルゴ県 リオ・ブランコへ配備さ れた豊能町供出の「水槽 付ポンプ車」と消防隊</p>	

<p>6</p>	<p>< 寄贈車両 ></p> <p>セロラルゴ県 リオ・ブランコへ配備された豊能町供出の「水槽付ポンプ車」</p> <p>放水訓練を行う消防隊</p>	
<p>7</p>	<p>< 寄贈車両 ></p> <p>サンホセ県へ配備された豊田市供出の「水槽付ポンプ車」と消防隊</p>	
<p>8</p>	<p>< 寄贈車両 ></p> <p>サンホセ県へ配備された豊田市供出の「水槽付ポンプ車」</p> <p>放水訓練を行う消防隊</p>	

<p>9</p>	<p><寄贈車両></p> <p>タクアレンボ県 パソ・デ・ロス・トロス へ配備された八千代市供 出の「化学消防車」と消 防隊</p>	
<p>10</p>	<p><寄贈車両></p> <p>タクアレンボ県 パソ・デ・ロス・トロス へ配備された八千代市供 出の「化学消防車」</p> <p>救助訓練を行う消防隊</p>	